

# 花屋敷 笑顔だより

2015年1月発行  
第47号



花屋敷せいれいの里総園長  
花屋敷栄光園園長 飛田耕志

ケアハウス花屋敷園長  
中野聰美

花屋敷せいれいの里が、この地に根を下ろして、早16年が経とうとしておりますが、開設より、多くの利用者、ご家族をはじめ地元の皆様に支えられ滞りなく運営してまいりました。私たち職員一同は、そのことを常に理解しながら、皆様のご厚情に甘んじることなく、地域のためにその歩みを止めずに進み続けなければなりません。

私たちの使命は、この地域で暮らす皆様方の「支え」になることです。ケアハウスは、高齢になつても、この地で住民同士が支えあいながら自分らしく生活できる生活拠点として。デイサービスは、ご自宅での生活を継続するための機能維持だけでなく、ご利用される人と人を繋ぎ、関係性を紡いでいく心のネットワーク拠点として。ショートステイ、特別養護老人ホームは、この地で最後まで安心して生活できるセイフティネット拠点として。地域包括支援センターは、地域の皆様における最も身近な相談窓口として、私たちと地域とをより一層強固に結ぶネットワーク拠点として。このように、私たちがさまざまな場所で提供する福祉サービスにおいて、利用される皆様にとってその場所が、常に居心地よく安心できるものとなるように、また、それぞれの自己実現の場所として有効的に使つていただけるように、これからも、最大限に努力し続けることをお約束したいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

発行／社会福祉法人聖隸福祉事業団 花屋敷せいれいの里

〒665-0808 兵庫県宝塚市切畑字長尾山5-321 TEL.072-740-3388 / FAX.072-740-3980

## 新年のご挨拶

総園長 飛田 耕志

平成27年、新年明けましておめでとうございます。

私が、昨年4月に花屋敷せいれいの里に異動して参りました、まだ1年にもなりませんが、コミュニティひばりをはじめ、地域の皆様には、大変お世話になつておりますことを日々実感いたしてまいりました。改めて、この場をお借りいたしまして、深く御礼申し上げます。

さて、今年の4月には、3年に1度の介護報酬改定を控えている中で世の中では、私たち社会福祉法人に対し、特に昨年来より大変厳しい視線が注がれていることを、改めて、私たちは自覚しなければならないと思っています。

花屋敷せいれいの里が、この地に根を下ろして、早16年が経とうとしておりますが、開設より、多くの利用者、ご家族をはじめ地元の皆様に支えられ滞りなく運営してまいりました。私たち職員一同は、そのことを常に理解しながら、皆様のご厚情に甘んじることなく、地域のためにその歩みを止めずに進み続けなければなりません。

私たちの使命は、この地域で暮らす皆様方の「支え」になることです。ケアハウスは、高齢になつても、この地で住民同士が支えあいながら自分らしく生活できる生活拠点として。デイサービスは、ご自宅での生活を継続するための機能維持だけでなく、ご利用される人と人を繋ぎ、関係性を紡いでいく心のネットワーク拠点として。ショートステイ、特別

養護老人ホームは、この地で最後まで安心して生活できるセイフティネット拠点として。地域包括支援センターは、地域の皆様における最も身近な相談窓口として、私たちと地域とをより一層強固に結ぶネットワーク拠点として。このように、私たちがさまざまな場所で提供する福祉サービスにおいて、利用される皆様にとってその場所が、常に居心地よく安心できるものとなるように、また、それぞれの自己実現の場所として有効的に使つていただけるように、これからも、最大限に努力し続けることをお約束したいと思います。



## 入居者・利用者の方々の作品

## 皆様からのご意見

苦情内容平成26年4月～9月

デイサービス内容：  
訪問介護事業所より、電話があり、「まだ(到着時間の)電話がない。どうなっていますか?」と問い合わせがありました。

回答：訪問介護事業所に電話させて頂き、所々で工事が多く、到着時間が読めなかつたので、10分前にお電話させて頂く事ができず、5分前になつてしまつた事を謝罪させて頂きました。その際、訪問介護事業所より、到着10分前ではなく、9:10前後に電話を頂き、何分頃に到着するかを教えてほしい、とご要望があつたので、今後はそのように対応させて頂く旨を伝え、了解して頂いています。

貴重なご意見頂きありがとうございました。  
この他にも5件のご意見を頂いております。  
ありがとうございました。

新年明けましておめでとうございます。

昨年は部署移動になり慣れない環境で日々奮闘し、あつという間の1年でした。

今年も入居者の方が日々充実した環境で生活できるように頑張っていきたいと思います。

これからも寒い日が続きますが、皆さんもお身体に気をつけて1年お過ごしください。

2015年が皆様にとって良い1年でありますように。



編集後記  
初春

広報委員

※写真掲載に関してご本人・ご家族のご承諾を得ています。

次号は平成27年4月発行予定です。

# ★平成26年 ケアハウスクリスマス行事★

## デイサービス行事

### クリスマス会が開催されました！

12月15日から12月20日にかけて、デイサービスでは、クリスマスの様々な催し物が行われました。大学生による音楽コンサート、阪神シニアカレッジによるマジックショー、管弦楽の演奏など盛りだくさんで利用者の方々は楽しめました。



大学生のパワーをもらいました！



トナカイと  
ツーショット！  
かわいいです！



X'mas 手品に皆さん  
釘づけです！



荘厳で感動しました！

## 12月14日 クリスマスコンサート



「県立宝塚高校OB吹奏楽団の皆さん」  
小さな子供たちも参加してくれました！

## 12月23日ケアハウスクリスマスディナー



聖なる夜に美味しいディナーコースと素敵な  
コーラスの歌声に包まれクリスマスマード満喫できました

## 12月23日ケアハウスクリスマスディナー



### ～MENU～

スパークリングジンジャー

キッシュ

真鯛のカルパッチョ

カニとアボガドのタルタル

モルタデッラハムのサラダ

丹波産地鶏の白ワイン煮

ボルチーニ茸のリゾット

パブルカと人参のポタージュ

苺のモンブランクリスマスツリー仕立て

レモンティー

## 新入職員紹介 どうぞよろしくお願い致します。

所 属	5丁目1番地	ケアハウス
氏 名	なかやま あい 仲山 愛	かみくぼ のりこ 上久保 法子
趣味・特技	宝塚歌劇団を観る事	映画鑑賞
写 真		

### ボランティアの皆様へ

今年度もボランティアの皆様には大変お世話になりました、ありがとうございました。これまででも感謝の気持ちをお伝えする場としてボランティア感謝会を開催して参りましたが、今年度より来園された際に皆様に感謝の気持ちを直接お伝えしていきたいと思います。今後も温かいご支援よろしくお願いします。

## 特養・ショートステイ 行事



### 5丁目 クリスマス会



家族様もご一緒に記念撮影



特注の5丁目クリスマスケーキです♥



5丁目職員力を合わせて利用者に美味しい  
お好み焼き・たこ焼きを調理しています。



園最年長の利用者様に  
サンタクロースになってもらいました。